



Foto: Erich Petschering

Praterrummel im „Doppelpack“

Heuer geht in Wiens Vergnügungsoase Nummer eins die Post gleich zwei Tage ab: Beim „Praterrummel“ morgen, Freitag, und Samstag drehen sich nicht nur die Ringelspiele für die jüngsten Spaßabenteurer. Hochschaubahnen, Geisterbahnen, Autodrom, Gokart und Lachkabinett sind auf Hochglanz gebracht worden, um das Fest noch schöner zu machen. Freitag ab 14 Uhr erfolgt der Auftakt mit Pop, Country und Shows. Am Samstag ist schon ab 11 Uhr die Hölle los. Der Höhepunkt ist wie jedes Jahr das Riesenfeuerwerk am Abend.